



Kath. Kinder- und Familienzentrum St. Josef
Friedrichstr.53, 73430 Aalen
Tel.: 07361 –62399
E-mail: stjosef.aalen@kiga.drs.de
Newsletter : Sarah Abele



UNSER NEWSLETTER

VOM DEZEMBER 24/ JANUAR 25

Neue Eingewöhnungen

Wir begrüßen herzlich in St. Josef:

- Önder mit seiner Familie
- Brajan mit seiner Familie



Elternbacken- gemeinsam Plätzchen zaubern

In der Vorweihnachtszeit fand im Salvatorheim unser Elternbacken statt. Mit viel Freude wurden Teige ausgerollt, verschiedene Formen ausgestochen und die Plätzchen liebevoll verziert. 😊





Kath. Kinder- und Familienzentrum St. Josef
Friedrichstr.53, 73430 Aalen
Tel.: 07361 –62399
E-mail: stjosef.aalen@kiga.drs.de
Newsletter : Sarah Abele



Weihnachtsfeier mit den Kindern

Unsere Weihnachtsfeier in der Kita war schön und besinnlich. Die Weihnachtszeit ist die Zeit der Freude und Gemeinschaft.

Wir hörten, wie Maria und Josef das Jesuskind auf die Welt brachten.

Zur Weihnachtszeit denken wir an Jesus, weil er Liebe und Frieden in die Welt gebracht hat.

Anschließend gab es unsere Bescherung und wir bekamen schöne neue Spielsachen für die Kita, über die wir uns sehr freuen!





Kath. Kinder- und Familienzentrum St. Josef
Friedrichstr.53, 73430 Aalen
Tel.: 07361 –62399
E-mail: stjosef.aalen@kiga.drs.de
Newsletter : Sarah Abele



Heilige Drei Könige

Die Heiligen Drei Könige sind wichtige Figuren in der Weihnachtsgeschichte. Sie hießen Kaspar, Melchior und Balthasar. Laut der Bibel folgten sie einem besonders hellen Stern am Himmel, der sie zum neugeborenen Jesuskind in Bethlehem führte.

Sie brachten ihm wertvolle Geschenke: Gold, Weihrauch und Myrrhe. Die Geschenke zeigten, dass Jesus etwas ganz Besonderes ist.

Wir feiern die Heiligen Drei Könige jedes Jahr am 06. Januar (in der Kita dieses Jahr am 08.01.) mit besonderen Bräuchen, zum Beispiel dem Sternsingen. Beim Sternsingen ziehen Kinder als Könige verkleidet von Haus zu Haus und sammeln Spenden. Auch zu uns in die Kita sind die Sternsinger gekommen.





Kath. Kinder- und Familienzentrum St. Josef
Friedrichstr.53, 73430 Aalen
Tel.: 07361 –62399
E-mail: stjosef.aalen@kiga.drs.de
Newsletter : Sarah Abele



Tigerkinder- spielerisch Mengen erfassen

Die Vorschulkinder hörten die Geschichte von einem kleinen Marienkäfer, der leider keine Punkte auf den Flügeln hatte. Deshalb war er sehr traurig. Zum Glück traf er eine liebe Fee, die ihm etwas versprach. Bei jedem Abenteuer, welches sie zusammen erleben würden, wird sie ihm einen Punkt auf die Flügel zaubern.

So flogen sie los und und erlebten lustige Dinge. Sie starteten beim Schlittschuhlaufen und die Fee zauberte dem Marienkäfer sechs kleine Schlittschuhe an seine Füße.

Nach und nach bekam der Käfer endlich seine Punkte.

Die Tigerkinder klebten während der Geschichte die passenden Punkte und Zahlen auf den Marienkäfer auf. Diese Aktivität fördert auf spielerische Weise das Zahlenverständnis bei Kindern, sowie das Verknüpfen mit der Ziffer. Außerdem benötigten die Kinder bei der Aktivität Ausdauer und Konzentration.





Kath. Kinder- und Familienzentrum St. Josef
Friedrichstr.53, 73430 Aalen
Tel.: 07361 –62399
E-mail: stjosef.aalen@kiga.drs.de
Newsletter : Sarah Abele



Kinderkino

In der Vorweihnachtszeit veranstaltete unser Besucher „Lasse“, der kleine Weihnachtswichtel, ein Kinderkino für uns. Es gab sogar leckeres, frisches Popcorn dazu.



Winterlandschaft mit Pinguin

Ein paar Kinder haben im Kreativbereich die Idee gehabt, eine schöne Winterlandschaft aus einem Pappteller und einer Klarsichtfolie zu gestalten. In der Mitte steht ein kleiner, lustiger Pinguin, der einen Schneeball wirft und dabei warme Winterkleidung trägt. Die Kinder haben sich beim Basteln sehr viel Mühe gegeben und hatten eine große Geduld und Ausdauer.





Kath. Kinder- und Familienzentrum St. Josef
Friedrichstr.53, 73430 Aalen
Tel.: 07361 –62399
E-mail: stjosef.aalen@kiga.drs.de
Newsletter : Sarah Abele



Sonnenschein

Wir haben fröhliche Sonnen gebastelt. Aus Handabdrücken und etwas Glitzer sind tolle Sonnenstrahlen entstanden. Der Winter ist zwar auch sehr schön, jedoch wünschen wir uns alle ein bisschen mehr Sonne herbei! Jetzt strahlen unsere Sonnen in der Kita und wir freuen uns, dass die Tage nun endlich wieder heller werden.



Rückblick Elternabend „Mut und Stärke zeigen“

Am 20.01.25 fand im Salvatorheim ein Vortrag von Michael Stahl statt. Dorothee Schäffler aus dem „Seelenraum“ hat diese wichtige Veranstaltung initiiert. „Es gibt immer mehr Familien, die in irgendeiner Form Erfahrungen mit Mobbing machen“, stellte Dorothee Schäffler fest. Besonders dann, wenn ein Kind davon betroffen ist, stellt sich die Frage, wie man als Erwachsener, als Eltern oder Angehörige, darauf reagieren soll. Ideen dafür hatte der Referent Michael Stahl parat. Er ist Gewaltpräventionsberater, Buchautor und Selbstverteidigungslehrer.

